

Integriertes Gemeindeentwicklungskonzept hu2030+



Wie soll sich Henstedt-Ulzburg in Zukunft entwickeln?

Um diese Kernfrage dreht sich das Integrierte Gemeindeentwicklungskonzept (IGEK) „hu2030“.

Um aus der Bevölkerung möglichst viele Antworten auf diese Frage zu bekommen, wurden alle Bürgerinnen und Bürger von Henstedt-Ulzburg aufgerufen, sich mit ihren Ideen und Anregungen aktiv an diesem Prozess zu beteiligen. Das in voraussichtlich 2022 fertige Konzept soll unter dem Motto „hu2030“ zugleich Vision und Wegweiser für die zukünftige Entwicklung des Ortes sein.

Die Ergebnisse der Bürgerwerkstatt vom 22.06.2019 sehen Sie nachstehend als Grafik illustriert.

Sie können auf dieser Seite den Gesamtprozess und die [Ergebnisse](#) verfolgen und fortlaufend einsehen.

THEMENTISCHE 22. JUNI 2019

Bürgerwerkstatt Henstedt-Ulzburg



